





CEIP Castillo del Real C/Olocau s/n – 46163. Marines. Valencia 46005171@edu.gva.es Telf: 96 271 80 35



## IDEARIO DEL CEIP CASTILLO DEL REAL

En el CEIP Castillo del Real respetamos la infancia y valoramos su espontaneidad y el ritmo particular de desarrollo evolutivo de cada niña y niño. El trabajo emocional del alumnado es primordial ante cualquier situación, así como potenciar la adquisición de valores de empatía, igualdad y respeto a los diversos estilos de vida y cultura. Velamos por la inclusión y el bienestar emocional de la infancia.

Además, creemos firmemente que el trabajo de <u>las artes en la escuela</u> es la mejor manera, el mejor vehículo para conseguir profundizar más en la educación de nuestro alumnado. Sin emoción no hay aprendizaje y las artes nos ofrecen la posibilidad de dejar fluir, modelar y trabajar esas emociones. Ante un alumnado cada vez más tecnológico, pero incapaz de expresar sus sentimientos y reconocer sus propias emociones, ahora, más que nunca, casi podríamos decir que este planteamiento se vuelve obligatorio.

Lo que necesita la Escuela es un proceso artístico transformador que arrastra a su paso el miedo, los tabúes, y las ideas estancadas que piensan que en educación está todo dicho. Queremos dar un paso más allá, firme y decisivo para integrar las artes y su proceso creativo en nuestro día a día, no solo desde la producción o elaboración de un producto artístico final, sino desde el convencimiento de que debemos ir más allá.

Por otro lado, en nuestro centro consideramos que una labor fundamental de la Escuela es concienciar al alumnado de la situación social de crisis medioambiental. Se puede considerar que vivimos en un momento no únicamente de replanteo, sino de freno: el conocimiento de los problemas ambientales nos debe hacer conscientes para poder cambiar y mejorar, no únicamente la realidad, sino también el futuro próximo.

Consideramos que nuestro alumnado debe ser plenamente consciente del momento ambiental que vivimos y trasladarlo a su entorno. Debemos facilitar que las niñas y los niños puedan potenciar la búsqueda de soluciones hacia un futuro sostenible. Nos lo planteamos como una obligación de concienciación hacia nosotros mismos como personas educadoras y hacia las generaciones futuras, por eso la Escuela ha de ser la principal protagonista de este proceso.

Pensamos que la educación es un pilar imprescindible para poder dar respuestas creativas a los problemas actuales. A través de la expresión artística trabajaremos hacia una educación que desarrolle el pensamiento crítico. También el arte puede contribuir al empoderamiento del alumnado en difundir y tomar decisiones propias. Las artes tienen infinitas posibilidades educativas y sociales y nos dan herramientas para afrontar diferentes situaciones de la vida.